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Ecole Elémentaire 

4 Rue des Ecoles 

21121 AHUY 
 

Procès verbal du conseil d’école   

du lundi 17 février 2020 

 
Etaient présents :   

- Mmes PALLEGOIX et PRONOT : représentantes des parents d’élèves (titulaires) 
- Mmes COUVAL, DEGRACE, LOUVET, PAULIN : enseignantes 
- M. FALCO : enseignant   
- Mme GOIZET-DUMONT : 1ère adjointe, responsable des affaires scolaires 
- Mme REY : responsable élémentaire du périscolaire  et de l’extrascolaire 

 
S’étaient faits excuser : 

- Mme MANZONI : Inspectrice de l’Education Nationale 
- Mmes GAILLARD, PONCET et M. GILLOT et THIEBLEMONT : représentants des 

parents d’élèves 
- M. GUILLEMOTE : enseignant RASED   
- Mme SANDY : conseillère municipale 

 
 
 
La directrice Mme COUVAL ouvre la réunion à 17 h 30 et annonce l’ordre du jour : 
 
  Effectifs   
  Activités Pédagogiques Complémentaires (APC) 
  Périscolaire et Nouvelles Activités Périscolaires (NAP) 
  Travaux 
  Projets pédagogiques 
  Coopérative scolaire 
  Questions diverses 

 

1) Effectifs :


 Effectifs : 88 enfants inscrits à ce jour 
 
 Effectifs prévus après les vacances de février : 

- CP : 22   
-    CE1-CE2 : 23   
- CE2-CM1 : 25    
- CM2 : 18   
  TOTAL : 88 enfants (dont 7 enfants de la Maison De l’Enfance) 

 
 Effectifs prévus à la rentrée 2020 : 92 enfants   
- CP : 22   - CE1 : 22  - CE2 : 16 
- CM1 : 17   - CM2 : 15 
  TOTAL : 92 enfants   
Cette prévision ne prend pas encore en compte les futurs logements qui seront livrés au 
cours de l’année 2020… 
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 Nouvelle personne dans l’école : 
- depuis le 20/11/19 Mallaury FREY est service civique dans notre école (elle est là 

le mercredi, jeudi, vendredi). 
 
 
 

2) Règlement intérieur : 

 
 Différents points du règlement intérieur ont été modifiés : présence de drapeaux, 

devise et hymne nationale dans les classes, scolarisation des élèves en situation 
de handicap, organisation des soins, dispositions particulières. 

 Le conseil d'école vote à l'unanimité ces changements. 
 Le règlement intérieur complet est disponible en salle des maîtres à l'école. 

 
 
 

3) Activités Pédagogiques Complémentaires (APC) 
 
► proposée le soir après la classe de 16h05 à 17h05 (lundi et jeudi) 
 
►  Pour les périodes 2 et 3: 54 élèves ont été pris en charge. Soit : 
-       en CP : 10 
-       en CE1 : 8 
-       en CE2 : 7 
-       en CM1 : 14 
-       en CM2 : 15 
 
► Travail sur la lecture (connaissance des lettres, encodage, inférence, goût de lire, 
chorale), méthodologie, mathématiques 
 

 

4) Périscolaires et Nouvelles Activités Périscolaires (NAP) 

 
►      Stabilité des effectifs par rapport au dernier conseil d'école. 
20 enfants le matin, 53 sur la pause méridiennes, 20-23 lundi/vendredi soirs, 55 NAP (73 
enfants inscrits) 
►   Pause méridienne : classes décloisonnées (Le Mille-Club accueille les CE1-CE2 et les 
CM2). Le prestataire a été rencontré quant à la qualité des repas qui semble se dégrader 
ces derniers temps. 
►  Aide aux devoirs : 11 enfants du CP au CM2 le lundi 
►  Projets : une belle fête médiévale, un grand jeu indiens/cow-boys le 21 février, sport, 
handisport, zen, cuisine, peinture, activités manuelles (bricolage), scientifiques, danse 
►  A venir : activité théâtre, partenariat avec club foot et tennis, droits de l'enfant, jeux en 
bois 

 

 

5) Travaux 

 
► L’école remercie la municipalité pour les interventions effectuées depuis le dernier 
conseil d’école. 
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► Demande de nouveaux travaux : 

- Cour de récréation : pot de fleur ou autre solution 
 

- Salles de l’école :   
→  classe de Mme Couval : l’ordinateur présente de plus en plus de signes de faiblesse 
(depuis plusieurs années le lecteur Cdrom ne fonctionne plus), comme signalés depuis 
plusieurs conseils d’école le changement du vidéoprojecteur du TBI est à prévoir. Mme 
Goizet-Dumont précise que le remplacement du vidéoprojecteur a bien été pris en compte 
pour la rentrée prochaine. 
→ classe de M. Falco : l’ordinateur commence également à être obsolète, demande d’un 
interrupteur vers la porte extérieure, fuite d’eau au niveau des fenêtres en cas de fortes 
pluies  
→ classe de Mme Degrace : tringles à rideau, TBI (son) 
→ classe de Mme Louvet : une horloge est demandée 
→ salle des maîtres : attention aux recharges de papiers jetables (au-dessus de l’évier), 
des ruptures sont fréquentes  

      

6) Projets pédagogiques 

 
 Projet « Natation » : comme annoncé lors du 1er conseil d’école, ce projet concerne : 
→  les classes de CP et CM2 (11 séances au total, le mardi matin) 
→ dernière séance prévue le 24 mars 2020 
→ pour l’instant tout se passe très bien (après une première séance compliquée) : il y a 
beaucoup moins d'absentéisme depuis que la piscine a lieu le mardi matin. 
 
 « Echecs » : 7 séances pour les CE1-CE2-CM1 avec Yann LOZACHMEUR (académie 
d’échecs Philidor). Tout s'est très bien passé, les enfants sont ravis de ces activités. 
 
 Projet avec Latitude 21   
→ tous les CM2 participent jusqu'au 19 février à trois séances sur le thème « Habitats d’ici 
et d’ailleurs ». Cela se passe bien. 
.
 Projet « Ecole et Cinéma » 
→ CP-CE1-CE2 : Shaun le mouton ; CM1-CM2 : Un conte peut en cacher un autre 
→ pour les 4 classes : Azur et Asmar 
Un troisième film sera vu après les vacances pour toutes les classes. 
 

 Marché de Noël : Les enfants ont chanté dans une « chorale de Noël » sur la place 
« des bus » d'Ahuy (3 chansons). 
 
 Conseil des enfants 
→ Le premier conseil des enfants a eu lieu le 16 décembre 2019. Tout s’est bien passé. 
Le prochain est prévu avant les vacances de printemps.  
→ Ce projet est le fruit d’une étroite collaboration entre l’école, le périscolaire et la mairie. 
Les Petits Citoyens et le travail sur la solidarité ont participé à l’organisation d’une collecte 
au profit des Restos du Cœur le jeudi 13 février. Ce thème sera repris dans les classes. 
 
 Musées 
→ CE1/CE2 : trois visites sur les métiers d'autrefois (4/11 : musée archéologique ; 18/11 : 
musée des Beaux-Arts ; 25/11 : musée de la Vie Bourguignonne). Tout s’est bien passé. 
 
 Rencontre avec Claire Frossard le 22 novembre 
→ L’auteure-illustratrice Claire Frossard (Emma à Paris) est venue dans l'école. Elle était 



 4

 

à Dijon pour le Salon Crocmillivre. Elle a présenté son métier et les quatre classes ont 
participé à une activité avec elle (construction d'une page de livre). Les élèves et les 
enseignants ont adoré ce moment privilégié. 
 
 Bibliothèque 
→ L’équipe enseignante apprécie beaucoup la nouvelle bibliothèque.  
 
  Liaison « collège/école » 
→ Des séances d’anglais ont été proposées aux élèves de CE1, CE2, CM1, CM2 le 
vendredi 20 décembre sur Noël. Tout s’est bien passé. Cela va se renouveler d’ici la fin de 
l’année 
 
 Fête du 100ème jour d’école 
→ lundi 17 février : les CP ont fêté les 100 jours d’école à travers diverses activités autour 
du nombre 100. (activités autour du nombre 100 + goûter + chaque enfant est venu avec 
des collections diverses de 100)


 Photo de classe 
→ le vendredi 15 mai 2020 après-midi 
 
 Fête de l’école 
→  date : le vendredi 12 juin 2020. Faute de terrain, la classe cirque ne sera pas possible. 
Le thème principal sera sur la solidarité. 
 
 

 

7) Bilan coopérative scolaire 

 
→ Au 17/02/2020, le solde de la coopérative scolaire est de : 9 557,20 euros 
 
→ diverses dépenses : 
      

 livres pour Noël : 96 euros 
 livres échecs : 20 euros 
 échecs : 650, 40 euros (pour deux classes) 
 sorties cinéma : 215 euros 
 recharges Keolis/Divia  : 350 euros 
 vidéo anglais : 216,75 euros 
 jeux éducatifs : 260 euros 
 feuilles : 242,40 euros 
 prise en charge du coût des bus pour la piscine :   103 € par séance 

 

 

8) Questions diverses 

 
  Est-il possible de faire en sorte que le portail mairie soit fermé à clé pendant le temps 
scolaire pour sécuriser les déplacements aux toilettes des deux classes présentes dans ce 
même bâtiment ? 
Mme Goizet-Dumont répond que cela semble difficile, la mairie devant rester libre d’accès 
à tous. Sans le fermer à clé, il faudrait peut-être voir si ce portail pourrait être juste fermé 
pendant le temps de classe… 
D’autre part, il sera rappelé aux élèves (notamment aux plus grands) de privilégier les 
passages aux toilettes avant le début des cours, pendant les récréations et à la sortie.  
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  Une réunion sur les écrans sera proposée aux familles début avril. 
 
 
 

Prochains CE : le mardi 16 juin 2020. 

 

 
La directrice clôt la séance à 19h30 

 
 
 
Signature de Mme COUVAL,      Signature de M. FALCO, 
Directrice de l’école:        Secrétaire de séance : 
 
        
 


